

Safari Kamtibmas: Polresta Magelang Perang Total Lawan Miras Demi Selamatkan Generasi Muda

Agung widodo - MAGELANG.KLIKINDONESIA.ID

Nov 15, 2024 - 17:06



[Magelang](#)- Minuman keras ([miras](#)) kerap dianggap sebagai solusi atas masalah pribadi. Namun, anggapan ini justru menjadi awal dari bencana baru. "[Polresta Magelang](#)" melalui program "[Safari Kamtibmas](#)" bergerak cepat untuk melawan

penyebaran miras, khususnya di kalangan remaja, demi menyelamatkan masa depan generasi muda. Jum'at (15/11/2024).

Dalam kegiatan yang berlangsung di Masjid Al Huda, Dusun Banjaran, Desa Tempurejo, Kecamatan Tempuran, Kasat Binmas Polresta Magelang AKP Anas Syarifudin mengingatkan masyarakat akan bahaya laten miras.

"Miras itu bukan solusi, malah jadi sumber masalah baru. Dari mabuk hingga tindakan kriminal, semuanya berakar dari sini. Sudah saatnya kita bersama melindungi anak-anak kita dari jerat ini," tegasnya.

AKP Anas mengungkapkan, miras kini semakin dekat dengan lingkungan remaja. Akibatnya, kenakalan remaja seperti tawuran, vandalisme, hingga pelanggaran hukum lainnya semakin sering terjadi.



"Banyak remaja yang mengaku minum miras karena stres atau ingin mencari kehangatan. Tapi ini hanya alasan ngawur. Dampaknya jauh lebih buruk dari yang mereka kira," ujarnya.

Ia juga menekankan pentingnya peran orang tua untuk mengawasi pergaulan anak-anak mereka.

"Pastikan anak-anak kita berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB. Jangan biarkan mereka berkeliaran tanpa tujuan. Masa depan mereka adalah tanggung jawab kita," tambahnya.

Safari Kamtibmas tidak hanya digelar di Tempurejo. Di waktu yang sama, Wakapolresta Magelang AKBP Imam Syafi'i memimpin kegiatan serupa di Masjid Al Mutaqin, Borobudur, sementara Kabagops Kopol Eko Mardiyanto

menyambangi Masjid Nurul Huda As Siddiq di Tegalrejo. Pesan yang sama disampaikan: lawan miras, lindungi generasi muda.

Kegiatan ini mendapat respons positif dari masyarakat. Para tokoh agama dan masyarakat sepakat mendukung langkah Polresta Magelang dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

"Jika kita tidak bergerak sekarang, kita hanya akan menambah daftar panjang kenakalan remaja. Mari bersama-sama menciptakan Magelang yang lebih baik," pungkas AKP Anas.

Safari Kamtibmas adalah bukti nyata bahwa solusi terbaik melawan miras adalah sinergi antara polisi, orang tua, dan masyarakat. Miras bukan solusi, melainkan jalan menuju kehancuran.

Editor: JIS Agung

Kontributor: Humas Polresta Magelang